

Le président de la République dominicaine, M. Hipólito Mejía

M. Hipólito Mejía est né à Santiago de los Caballeros le 22 février 1941. Il a obtenu en 1962 un diplôme en agronomie de l'Institut polytechnique Loyola à San Cristóbal. Il a également poursuivi des études en culture du tabac à l'Université de la Caroline du Nord.

M. Mejía a commencé sa carrière en recherche agricole à l'Institut du tabac de la République dominicaine, dont il est devenu administrateur en 1965. Il s'est joint en 1966 à la société américaine de produits agrochimiques, Rohm and Haas, à titre de représentant pour les Antilles. En 1973, il devenait vice-président à la planification et au développement agricole pour Industrias Linda.

Devenu secrétaire d'État à l'Agriculture en 1978, M. Mejía est retourné au secteur privé en 1982 en tant qu'expert-conseil international, poursuivant également son engagement politique en tant que vice-président national du Parti révolutionnaire dominicain. En 1999, il a été choisi par son parti pour être candidat aux élections présidentielles de 2000.

M. Mejía est devenu président de la République dominicaine le 16 août 2000, ayant remporté les élections tenues en mai précédent.

M. Mejía est marié et a quatre enfants.